



Gehrt: Die Vorsitzende Elisabeth Stück (von links) ehrte Christa Leyhe, Ursula Böttner, Gertrud Suckow, Hannelore Kretschmar und Hannelore Degenhardt.

Foto: privat

Sechs Landfrauen wurden geehrt

Jahreshauptversammlung in Grebendorf

Während der Jahreshauptversammlung der Grebendorfer Landfrauen konnten sechs Landfrauen eine Ehrung erfahren. 30 Jahre im Vorstand, zuerst als Schriftführerin und bis heute als Kassiererin, ist Christa Leyhe. Ebenfalls 30 Jahre ist Gertrud Suckow Landfrau. 25 Jahre gehören Anneliese Hellwig, Christel Müller, Ursula Böttner und Hannelore Kretschmar zu den Landfrauen. Allen Jubilaren wurden Blumengebinde und Urkunden überreicht.

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung konnte Vorsitzende Elisabeth Stück ein volles Haus begrüßen und zum gemeinsamen Essen einladen. Nachdem sich alle gestärkt hatten, gab die Vorsitzende einen Bericht über das vergangene Jahr. Für die Teilnahme an den Veranstaltungen, die Hilfe beim Frauenfrühstück, beim Unkrautjäten am Friedhof, für das Backen und den Kuchenverkauf beim Heimatfest, wozu auch das Zeltschmücken gehört, bedankte sich Elisabeth Stück bei den Landfrauen. Schriftführerin Inge Eselgrimm konnte im Jahresrückblick über ein reges Vereinsjahr 2016 berichten, in dem sich die Landfrauen ins-

gesamt zu 18 verschiedenen Veranstaltungen getroffen haben. Der Jahresausflug führte nach Fulda, um das Musical „Der Medicus“ zu besuchen. Ein erlebnisreicher Tag war der Landfrauentag in Erfurt mit Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Kassiererin Christa Leyhe konnte in ihrem Kassenbericht über eine gesunde Finanzlage informieren. Bei der Kassenprüfung gab es keine Beanstandungen, sodass der Kassiererin und dem gesamten Vorstand Entlastung erteilt werden konnte. Für die Treffen in den kommenden Sommermonaten wurden unter Punkt „Verschiedenes“ Ideen gesammelt. Am 22. April findet zum dritten Mal ein Frauenfrühstück mit Vortrag im evangelischen Gemeindehaus statt. Im Mai ist eine Wanderung mit Abschlusessen geplant und im Sommer ein Grillabend. Beim Heimatfest wollen die Landfrauen wieder beim Schmücken und mit einem Kuchenangebot dabei sein.

Zum Abschluss bedankte sich Elisabeth Stück bei den Vorstandsdamen für die Unterstützung und bei allen für das gute Miteinander im Verein.